

LA SOLITUDE C G JUNG

La solitude ne vient pas du fait de n'avoir personne à propos d'un seul, mais de l'incapacité de communiquer les choses qui semblent importantes pour soi-même, ou de l'existence de certaines opinions que d'autres trouvent.

Carl Jung « L'homme et ses symboles

La différence entre la plupart des gens et moi-même est que pour moi les « murs qui divisent » sont transparents. Voilà ma particularité. D'autres trouvent ces murs si opaques qu'ils ne voient rien derrière eux et pensent donc que rien n'est là. Dans une certaine mesure, je perçois les processus en cours à l'arrière-plan, et cela me donne une certitude intérieure. Les gens qui ne voient rien n'ont aucune certitude et ne peuvent tirer aucune conclusion ou ne leur font pas confiance même s'ils le font. Je ne sais pas ce qui m'a commencé à percevoir le flux de vie. Probablement l'inconscient lui-même. Ou peut-être mes premiers rêves. Ils ont déterminé mon cap dès le début. La connaissance des processus à l'arrière-plan a tôt façonné ma relation avec le monde. En gros, cette relation était la même dans mon enfance qu'à ce jour. Enfant, je me sentais seul, et je le suis encore, parce que je sais des choses et je dois faire allusion à des choses que les autres ne savent apparemment rien et que pour la plupart ne veulent pas savoir.

" Souvenirs rêves, réflexions : rétrospective C G Jung Ed Random House Inc 1973